

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Bitácora Del Director Pascal Beltrán del Río	Narcoaranceles	El jueves pasado, una mujer que vende tenis en un mercado de la alcaldía Venustiano Carranza fue baleada en una pierna luego de que un hombre la había visitado para pedirle la cuota. Y aunque la policía capitalina se apresuró a tuitear que había "tomado conocimiento" de los hechos y que la agresión se derivó de un asalto, luego se supo que el verdadero motivo había sido la extorsión.
REFORMA	En Flagrancia Gustavo Fondevila	Uso de la fuerza en Oxxo	En la madrugada del sábado 1 de febrero, dos hombres intentaron entrar en un Oxxo ubicado en la Colonia Valle de Luces (Iztapalapa). En ese momento, un policía que estaba en la tienda le cortó el paso y de inmediato le disparó al pecho. En las redes policiales circuló de inmediato que "la puesta se había cuadrado poniéndole un X13 al X4 para que el pareja la librara". En otras palabras, plantaron el arma al sospechoso para justificar los disparos. En resumen, la Policía ha conseguido salirse con la suya una vez más sin dejarse atrapar por ninguna regulación o control externo.
EL UNIVERSAL	El Caballito	Chelerías desafían al gobierno de la CDMX	En la CDMX, las autoridades mantienen y no bajan la guardia para seguir con los operativos contra las chelerías que, de acuerdo con diversas alcaldías, son puntos que detonan conductas ilícitas. En este caso, la Secretaría de Gobierno, que lidera César Cravioto, este fin de semana bajó las cortinas de 50 sitios que no tenían la documentación para poder operar y en otras más, de plano, se detectó que se quitaron ilegalmente los sellos para seguir funcionando. Las acciones están ahí, pero lo cierto es que las chelerías siguen operando y desafiando al Gobierno capitalino, ¿qué es lo que falta para ponerlas en orden?

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	Crisis del cártel de Sinaloa sale de México	Supuestamente, mientras los líderes del ELN proveen de alcaloides, la organización criminal financia con dinero y armas a la guerrilla.

Síntesis informativa

10 de febrero de 2025

REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Mucho ruido como para ser solo persecución	Vaya agitación política que se vivió en días pasados en el estado de Morelos ante las denuncias en contra del exgobernador Cuauhtémoc Blanco, seguidas por la remoción del fiscal estatal, Uriel Carmona pero parece que de este "drama" .
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Se acumula la inseguridad en Aguascalientes	Donde ya no sienten lo duro sino lo tupido en cuestión de inseguridad es en el gobierno de Aguascalientes. Se han venido acumulando diversos hechos delictivos de alto perfil , hasta llegar este fin de semana al plagio de la esposa de un alcalde jalisciense.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Secuestro y extorsión	De llamar la atención que la banda criminal que secuestró a la esposa del alcalde de Villa Hidalgo, Jalisco , calcule que puede salirse con la suya.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Coordinación	Ante la crisis de violencia en Sinaloa, el gobernador Rubén Rocha Moya y el secretario Omar García Harfuch han reforzado la estrategia de seguridad para contener la pugna entre Chapitos y Mayito .

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Trump, el golfo el Súper Tazón	Y como para mostrar que no se le había olvidado el tema, por qué no, Donald Trump tuvo a bien proclamar el 9 de febrero como el Día del Golfo de América .
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Tiempo de mujeres	Por primera vez en la historia, integrantes de la compañía de cadetes femenina del Heroico Colegio Militar realizaron la Salva de Honor , durante el aniversario de la Marcha de la Lealtad .
MILENIO	Trascendió	Suspensiones	La Suprema Corte de Justicia de la Nación , que encabeza Norma Piña, emitirá un pronunciamiento crucial sobre el tema de las suspensiones que otorgaron jueces federales para frenar la reforma judicial.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Fraude con criptomonedas	En el Partido Acción Nacional de San Lázaro consideran que actualmente el país vive un desafío en el fraude piramidal con criptomonedas , pero ven que se requiere el fortalecimiento del marco jurídico para sancionar los delitos con mucha mayor severidad.
LA JORNADA	Editorial	Ecuador: a segunda vuelta	La elección presidencial que se realizó ayer en Ecuador no habría arrojado un ganador neto : contradiciendo las encuestas divulgadas días antes de los comicios, el presidente Daniel Noboa y la aspirante Luisa González estarían casi empatados.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	El diputado Robin Hood	Quien está "muy ofendido" es el diputado Pedro Haces , que fue señalado por varios diputados como uno de los promotores de la reforma que permitiría -de ser aprobada- tomar de las cuentas de nómina de los trabajadores adeudos a créditos .

Síntesis informativa

10 de febrero de 2025

EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Y los gasoductos?	Manuel Bartlett Díaz dejó la dirección general de la Comisión Federal de Electricidad con 88 años a cuestas, pero no ha pasado a retiro.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Adiós a parar las armas estadounidenses	Después de la exitosa llamada con Donald Trump en la que se acordó poner pausa al incremento de aranceles con el que el presidente estadounidense había amenazado, Claudia Sheinbaum.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	El accidente de Filadelfia	La tarde del pasado 31 de enero supimos de un pequeño avión privado que se desplomó después de despegar del aeropuerto de Filadelfia.
MILENIO	Bala de terciopelo Ana María Olabuenaga	El linchamiento de Emilia	Algunos por miedo propagan el odio. Otros, porque creen en ello. Siempre hay un colgado en la red.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Trump, el arancelario insaciable	Donald Trump anunció ayer, mientras volaba hacia Nueva Orleans para asistir al Supertazón, que a partir de hoy impondrá aranceles de 25 por ciento a las importaciones de acero y aluminio, incluyendo en el paquete a México y Canadá.
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	Orden de defender a Cuauhtémoc Blanco	Durante seis largos años, Blanco gozó siempre de la protección política de Andrés Manuel López Obrador quien salió defenderlo en los peores escándalos.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	De caso Camarena al fentanilo	De los muchos temas conflictivos de la agenda bilateral entre México y Estados Unidos, el mayor desafío sigue estando en el tema de la seguridad y el tráfico de fentanilo.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Ahora El Nenuco revienta a Morena	Si el exalcalde de Xochimilco José Carlos Acosta fue capaz de reventar una de las 16 asambleas de Morena en la Ciudad de México, ¿por qué Julio César El Nenuco Moreno se iba a quedar atrás en eso de mostrar a los guindas quién manda en su territorio?
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Autogolpe	Paul Krugman , Premio Nobel de Economía, pero también excelente columnista político, ha dejado The New York Times y revivido una newsletter personal para escribir sobre "economía y otras cosas".
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Noroña quiere ser candidato contra AMLO	Gerardo Fernández Noroña contra Andrés Manuel López Obrador, contra Claudia Sheinbaum, contra Félix Salgado Macedonio, contra Ricardo Monreal.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Vienen los rambos	Nunca en la historia de las relaciones bilaterales se permitió que fuerzas especiales de la Armada estadounidense entren a México con autorización oficial.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Cienfuegos y la Lealtad	Conocí al general Salvador Cienfuegos en una comida de diez personas en casa de un amigo común Era mayo de 2021, seis meses después de la pesadilla del general en Estados Unidos. Recuerdo escucharlo decir, sin perder el porte: Recuerdo escucharlo decir, sin perder el porte: "El trato que me dieron los americanos fue humillante".
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	A favor de la migración	Nuestro país tendrá que hacer la reflexión de qué quiere hacer con miles de migrantes que nos regresará Estados Unidos.

Síntesis informativa

10 de febrero de 2025

MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Elección popular	No hay candidatos incómodos o críticos al régimen en la demencial "elección popular".
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Un poderoso gobierno	El 15 de febrero de 1980, el presidente José López Portillo habló ante lo que entonces se llamaba Reunión de la República. En esa fecha, el versátil mandatario sentía que iba en ascenso, ignorante de cómo el tiempo sería cruel con él y su desempeño.
EL UNIVERSAL	Epicentro León Krauze	Elon Musk: demolición en marcha	El nuevo gobierno de Estados Unidos está destruyendo todo lo que considera o decreta como corrupto sin ninguna intención de reemplazarlo con estructuras funcionales.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Baja de intereses beneficiará al gobierno	El Banco de México aprobó una disminución en la tasa de interés. Beneficiará a los clientes de tarjeta de crédito y a las empresas que se apalancan con bancos.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Sheinbaum quiere sacudirse herencia maldita	La presidenta Claudia Sheinbaum presentó una iniciativa de reforma constitucional para terminar con el "nepotismo electoral" y la reelección herencia maldita que recibió de Andrés Manuel López Obrador.
LA RAZÓN	Rozones	Mar agitado en Veracruz	Y hablando del tema Veracruz, nos recomendamos echarle un ojo a la grilla en Veracruz, de cara a las elecciones municipales del próximo 2 de junio.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Imposición de aranceles	El CEO de Ford, Jim Farley, advirtió que la imposición de aranceles del 25 por ciento por parte de Estados Unidos a productos de México y Canadá tendría un impacto devastador en la industria automotriz, eliminando miles de millones de dólares en ganancias y afectando empleos.
REFORMA	Tolvanera Roberto Zamarripa	Río revuelto	El forzado acuerdo se mece sobre aguas revueltas y turbias. La pausa fortalece pero la burbuja amenaza.
EL UNIVERSAL	Fuera del aire Paola Rojas	¿Mejor que la cierren?	La Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID, por sus siglas en inglés) es "una agencia federal independiente responsable de planificar y administrar la asistencia económica y humanitaria el mundo."
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Inspiración y guía	El coach Jorge Castro Medina era también un maestro de la juventud de excepcional calidad humana.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	EU exterminará a cárteles mexicanos	Estados Unidos quiere ir un paso más allá de catalogar a los cárteles de la droga como terroristas: ahora busca eliminarlos. Sin duda, las organizaciones criminales mexicanas son su principal objetivo, ya que somos vecinos y argumentan que la seguridad en su país está en riesgo por estos traficantes.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Sueño semiconducido	Hay muy buenos empresarios mexicanos, no es ese el problema en el desarrollo de semiconductores, sino que el Estado mexicano es mal empresario.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC